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人民黨批評教育部長：不同意全面實施綜合中學政策 
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教育部長 Schmied 建議，將小學階段由目前的四年延長至六年

關於綜合中學的討論，各界出的點子很多，但沒有具體計

教育部長在接受弗阿爾貝格消息報訪問時透露了她的想法，認

為六年制的小學是個可行的方案。將全國統一課程的小學階段延長為

六年可以將綜合教育實施至六至十二歲的學童，並解決目前太早決定

學童升學體系的問題。目前學童在小學四年結束後就必須決定是要走

普通中學或是文理中學的路線，教長認為這實在是太早

關於「綜合學校」或是「綜合中學」的定義是什麼，教長也表

示了本身的立場。Schmied 部長試著跳出「綜合學校」的框框，而是

強調在一個所有學童統一就讀的學校系統中，個別的輔導與督導得以

施行，各校有內部上的差異。另一點也很重要，就是學校體制必須獲

得社會廣泛的接

但是，不只是社會各界，特別是聯合執政的人民黨也對於教長

的計劃不持接受的態度。教長在奧地利國家廣播公司電視新聞節目中

表示，正因為接受度不足，維也納邦在 2009/2010 學年度時將不會全

面實施綜合中學計劃。在節目中，人民黨的學術事務發言人 Brinek

女士再度強調，人民黨不會同意全面實施綜合中學政

人民黨主任秘書 Hannes Missethon 也表示，對於教育部長，他

也漸漸感到無力感。學童不可以成為白老鼠。擔任人民黨教育計劃組

主任，同時也是維也納市議員的 Cortolezis-Schlager 女士批評，現

在的各項討論只是停留在極表面的層次。在找到一個有意義的構想

前，不應將現有的制度破壞

在五一勞動節的活動中，教育改革也是主題之一。教長在弗阿

爾貝格邦的五一活動中表示，在多年的節約政策結果後，是該改變教
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育政策的時候了。雖然在過去的一段時間中一直不斷出現雜音，但部

長沒有因此失去信心。 
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如果綜合中學的計劃真的要繼續推動，各邦邦長希望召開一個

特別會議來討論此事。薩爾茲堡邦邦長，同時也是目前邦長會議的主

席，社民黨籍的 Burgstaller 女士計劃在本學年度結束前，除了邀請

另外八位邦長，還要也邀請教育都長一同會商，使聯邦政府與各邦政

府之間可以在相關事務上能互相協調配

 
 


